

Cuatro aspirantes del Frente Amplio pasan a la siguiente fase

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- El Comité Organizador del Frente Amplio dio a conocer que cuatro fueron los aspirantes que pasaron a la siguiente fase, ellos son Xóchitl Gálvez, Enrique de la Madrid, Beatriz Paredes y Santiago Creel. Los perredistas están entre decepcionados e incrédulos; tanto Miguel Ángel Mancera como Silvano Aureoles dijeron que van a reconsiderar la situación y hacer una revisión de los resultados.

https://drive.google.com/file/d/1iV3_h47vNzVWtJm3G39vtgujKfi4jOQH/view